

Aisne

nouvelle

MARDI 2 AOÛT 2016 • N° 11573 • 0,90 € • www.aisnenouvelle.fr

Un CFA pour les sportifs

Le Pole de formation ALM ouvrira prochainement un centre d'apprentissage pour les métiers du sport. Une première dans l'Aisne.

■ La belle aventure se poursuit pour Ludovic Ponthieu, directeur d'ALM Sport Formation. Créée en janvier 2013, la structure basée à l'espace Creatis forme actuellement 1 500 personnes par an dans le milieu du secourisme, de l'animation ou du sport. D'ici quelques mois, elle va ajouter une nouvelle corde à son arc grâce à la récente labellisation d'un Centre de Formation d'Apprentis (CFA) aux métiers du sport et de l'animation.

« On propose déjà une formation en un an. Cette fois, elle pourra s'effectuer en deux ans en alternance avec un maître de stage », précise Ludovic Ponthieu. Concrètement, les clubs ou les associations sportives pourront former un apprenti et disposer d'une main-d'œuvre professionnelle à moindre coût. Car l'apprentissage permet d'obtenir des subventions de l'État et de la Région.

« Une bonne opportunité »

Dans un premier temps, huit jeunes de 18 à 25 ans pourront intégrer ce CFA d'un nouveau type à partir du 1er décembre. Le directeur d'ALM Sport Formation y voit « une bonne opportunité », pour le milieu sportif local car l'apprentissage dans le domaine sportif était jusqu'à présent inexistant dans l'Aisne. « Beaucoup de ces structures fonctionnent avec des bénévoles mais ça reste difficile, car il faut être disponible. Là ça passe par des pros. »

S'il reste convaincu que le monde sportif a besoin de bénévoles Ludovic Ponthieu estime que la professionnalisation est indispensable pour développer les structures existantes. L'apprenti pourra sortir de sa formation avec un BPJEPS



Ludovic Ponthieu a ouvert ALM Sport Formation en janvier 2013. Depuis, la structure ne cesse de se développer.

(brevet Professionnel de la Jeunesse, de l'Éducation Populaire et du Sport), lui permettant notamment d'être animateur.

Il faut maintenant trouver des professionnels disponibles pour accueillir ces jeunes. Des contacts sont en cours mais la mairie de Saint-Quentin a d'ores et déjà annoncé prendre un apprenti. Plus

ieurs clubs sportifs sont aussi sur les rangs.

Reste à savoir si ces apprentis auront un travail à la clé. Là encore, ALM promet un accompagnement de six mois une fois le diplôme obtenu. « Pour moi, la valeur humaine est importante, il faut y croire encore », conclut le directeur.

O.D.S.R.